

18. ÉVÈNEMENTS POSTÉRIEURS À LA DATE DE CLÔTURE

Le 13 décembre 2022, la Société a annoncé jusqu'à 34,70 g/t Au dans des échantillons choisis prélevés dans la zone aurifère Jaguar (« JGZ »). Ces échantillons ont été prélevés cet automne dans le cadre du programme d'exploration cours de la Société sur son projet aurifère Williams Brook.

Le 19 janvier 2023, Puma a annoncé avoir découvert une 4^e zone aurifère à Williams Brook. Des échantillons choisis de la nouvelle zone aurifère Panthera (« PGZ ») ont retourné jusqu'à 9,87 g/t d'or. La zone a été explorée brièvement l'automne dernier et d'autres travaux sont prévus pour 2023. Puma continue de prouver la présence d'un vaste système aurifère porphyrique/épithermal à Williams Brook avec le potentiel de plusieurs gisements sur le vaste ensemble de terres.

19. AUTRES ÉLÉMENTS D'INFORMATION

Des documents complémentaires dont les rapports de gestion intermédiaires précédents et les communiqués de presse sont disponibles sur le site www.sedar.com dans la section des documents déposés ou sur le site de la Société à www.explorationpuma.com.

20. RESPONSABILITÉ DE LA DIRECTION À L'ÉGARD DE L'INFORMATION FINANCIÈRE

Les états financiers consolidés intermédiaires résumés de la Société, et les autres informations financières contenues dans le rapport de gestion, sont la responsabilité de la direction et ont été approuvés par le conseil d'administration. Les états financiers renferment certains montants fondés sur l'utilisation d'estimations et de jugements. La direction a établi ces montants de manière raisonnable afin de s'assurer que les états financiers consolidés présentent fidèlement la situation financière à tous les égards importants.

Rimouski, le 25 janvier 2023

(s) Marcel Robillard
Président, Chef de la direction

18. EVENTS AFTER THE REPORTING PERIOD

On December 13, 2022, the Company announced up to 34.70 g/t Au in grab samples collected at the Jaguar Gold Zone ("JGZ") this fall as part of the Company's ongoing exploration program at its Williams Brook Gold Project.

On January 19, 2023, Puma announced that it had discovered a 4th gold zone at Williams Brook. Grab samples from the new Panthera Gold Zone ("PGZ") returned up to 9.87 g/t gold. The zone was explored briefly last fall, and more work is planned for 2023. Puma continues to prove the presence of a large porphyry/epithermal gold system at Williams Brook with the potential for multiple deposits on the large land package.

19. ADDITIONAL INFORMATION

Additional documentation such as interim management reports and press releases are available at www.sedar.com in the filed documents section or on the Company's website at www.explorationpuma.com.

20. MANAGEMENT'S RESPONSIBILITY FOR FINANCIAL INFORMATION

The condensed consolidated interim financial statements of the Company, and other financial information contained in the MD&A, are the responsibility of management and have been approved by the board of directors. The financial statements contain certain amounts based on the use of estimates and judgments. Management has determined these amounts in a reasonable manner to ensure that the consolidated financial statements fairly present the financial position in all material respects.

Rimouski, January 25, 2023

(s) Marcel Robillard
President, Chief Executive Officer